

すまいる瓦版

宮津市万町529

社会福祉法人よさのうみ福祉会 すまいる

発行責任者 杉本正和

研修旅行に行ってきました

今回の旅行は、沖縄コース、なばなの里コース、福井県恐竜博物館コースに分かれての取り組みとなりました。



なばなの里コース

「なばなの里のイルミネーションと名古屋飯を味わう」がテーマの1泊2日のコースです。

国内最大級といわれるイルミネーションは「くまモン」が登場する心温まる演出でした。感動をお土産にできました。



恐竜博物館コース

福井県への日帰り旅行のコースです。

・「箸匠せいわ」でお箸づくり体験
・「越前そばの里」で昼食
・恐竜博物館の見学 という日程でした。早朝7:15の集合でしたが「心配」していた遅刻者もなく無事出発することができました。

恐竜博物館では迫力ある恐竜に思わず後ずさりしてしまう光景も。貴重な体験ができました。



沖縄コース

お楽しみは

- ・ステーキを食べること
- ・美ら海水族館でジンベイザメを見ること
- ・古宇利大橋をわたって古宇利島へ
- ・ライブハウスで島唄と沖縄料理
- ・牧志公設市場の散策と食堂で昼食
- ・シーサー作り体験

たくさんの沖縄文化に触れることができました。水族館では激しいスコールでイルカや鯨のショーが中止になってしまいました。このスコールが一番の思い出になったようです。



きょうされん丹後ブロック 仲間の歓迎交流会

2018年度きょうされん
仲間歓迎交流会

ボール送りゲームに参加



パンくい競争は やっぱり盛り上がります



新人さんの歓迎会です

4月27日（金）丹後の事業所の新人さん歓迎会が宮津体育館で開催されました。毎春の恒例行事で600名ほどが集まる大集会です。パン食い競争やボール送り、玉いれで盛り上がりました。



職員のつぶやき

「魔法の言葉」

毎日どんな言葉であいさつをしていますか？

「おはよう」「こんにちば」「こんばんは」「行ってきます」「おやすみなさい」・・・

当たり前のように思えることばのやり取りの中でも最高のあいさつと言っているのは「ありがとう」でしょう。

ちなみに「ありがとう」ではなく「すみません」という言葉を使う人が多いのではないのでしょうか。「ありがとう」は相手に感謝の意を表す言葉です。お互いが気持ちよくなれるプラスの言葉。言葉を明るくものに変わることで考え方も変わりそれが行動につながり結果につながっていきけると思います。

あいさつは相手につながりを感じさせ、相手の存在を認めること。あいさつをした時って気持ちいいですね。あいさつは自分自身をぎげんにしてくれるとともに周りも元気にしてくれる魔法の言葉です。

さあ早速、魔法のことばであいさつしたいです。

(は)

